

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hasil pengujian dan analisis yang telah dilakukan mengenai keputusan investasi dan kebijakan hutang terhadap nilai perusahaan pada perusahaan Asuransi yang dimoderasi dengan ukuran perusahaan tahun 2016-2020. Dengan metode analisis linier berganda menggunakan data panel dan *moderated regression analysis* (MRA), dapat disimpulkan bahwa kebijakan hutang memiliki berpengaruh positif signifikan terhadap nilai perusahaan asuransi tahun 2016-2020. Hasil ini menunjukkan bahwa variabel kebijakan hutang yang tinggi akan meningkatkan nilai perusahaan. Hal tersebut menggambarkan bahwa pengelolaan dana pinjaman dari masing-masing perusahaan dapat dikatakan baik karena tingginya hutang yang dimiliki jika dikelola dengan baik maka akan berdampak positif terhadap nilai perusahaan.

Pada variabel ukuran perusahaan mampu memperkuat pengaruh kebijakan hutang terhadap nilai perusahaan asuransi tahun 2016-2020. Hasil pengujian menunjukkan bahwa ukuran perusahaan secara statistik memiliki pengaruh yang signifikan dalam mempengaruhi hubungan kebijakan hutang terhadap nilai perusahaan. Tingginya nilai ukuran perusahaan ditinjau dari total aset yang cukup besar memudahkan perusahaan untuk memperoleh sumber pendanaan eksternal yang baik. Hal ini menggambarkan bahwa ukuran perusahaan juga akan memiliki pengaruh yang besar pada kebijakan hutang terhadap nilai perusahaan.

## **5.2 Saran**

### **1. Bagi Investor**

Investor diharapkan lebih memperhatikan faktor keputusan investasi sebagai dasar pertimbangan dalam mengambil keputusan investasi sebelum memutuskan untuk berinvestasi pada suatu perusahaan.

### **2. Bagi Perusahaan**

Dengan ditemukannya pengaruh kebijakan hutang, diharapkan perusahaan mampu mengelola kebijakan hutang yang akan meningkatkan nilai perusahaan sehingga memberikan nilai perusahaan yang baik. Serta memperhatikan nilai keputusan investasi yang dapat mempengaruhi investor di masa yang akan datang.

### **3. Bagi Regulator**

Sehubungan dengan ditemukannya pengaruh signifikan kebijakan hutang terhadap nilai perusahaan, maka regulator dapat mempertimbangkannya dalam mengambil kebijakan dan keputusan berkaitan dengan nilai perusahaan. Seperti yang diketahui bahwa keputusan investasi dan kebijakan hutang merupakan salah satu pengelola dalam perusahaan.

### **4. Bagi Akademisi**

Terkait dengan bukti empiris mengenai pengaruh keputusan investasi, kebijakan hutang, dan ukuran perusahaan terhadap nilai perusahaan. Untuk penelitian selanjutnya diharapkan dapat mengembangkan sampel dan periode tahun pengamatan atau dapat menggunakan periode triwulan setiap tahun agar pengamatan dan hasil yang diperoleh lebih mencerminkan kondisi sebenarnya di Bursa Efek Indonesia.